

PARTISAN

BULLETIN DE L'OCML VOIE PROLÉTAIENNE

NE TE LAMENTE PAS, ORGANISE TOI !

Cette phrase était les mots de Joe Hill, révolutionnaire américain et syndicaliste, assassiné en 1915 aux USA.

Et pourtant, il y en aurait des raisons de se lamenter.

Evidemment, l'élection de Trump en est une avec son lot de politique raciste, libérale et chauvine. Mais quelle était l'alternative ? D'autant plus qu'au final ce que l'on voit, c'est un désintérêt croissant avec un taux d'abstention record qui est passé par un effondrement du vote démocrate tant Clinton était vue comme un rouage rouillé du système.

Evidemment, les réactions à cette élection par tous les politiciens en France en est une autre. Il n'y a qu'à écouter Valls qui répond *“Que nous dit la démocratie américaine ? Le besoin de frontières, le besoin de réguler l'immigration”*. Au moins c'est clair.

Et la liste est nombreuse : développement du chauvinisme et du racisme, repli sur soi, attaques tous azimuts sur nos droits, aggravation de nos conditions de travail, guerres impérialistes qui ne font qu'évidemment s'enliser etc.

Mais voir que cette réalité ne serait pas juste. Il y a face à cette situation bon nombre de résistances. On peut penser aux milliers de manifestants aux Etats-Unis qui refusent le résultat de la mascarade électoral. On peut penser encore à la manifestation de milliers de personnes récemment à Paris pour réclamer Vérité et Justice suite à l'assassinat par des gendarmes du jeune Adama Traoré. On peut penser à la lutte des aides soignantes et des infirmières contre les restructurations du système de santé.

Car ce n'est certainement pas en disant que tout le monde est un facho ou qu'il n'y a aucune alternative que les choses avanceront. Ni même en attendant un quelconque changement à l'issu du cirque électoral qui s'annonce. Car avec le capitalisme et ses règles, le pire est avenir !

C'est d'abord et avant tout en se regroupant. En résistant pied à pied dans nos usines, nos quartiers, en faisant vivre la solidarité internationaliste mais aussi en s'organisant autour d'un projet clairement révolutionnaire qui met les intérêts des prolétaires au cœur du changement révolutionnaire.

Sans construire une alternative révolutionnaire à ce système pourri, nous alternerons entre les pires bourgeois qui se disent nous représenter et nous subirons l'exploitation quotidienne au travail sans que jamais personne ne la remette en cause.

Alors, ne te lamente pas, organise toi !

A CALAIS COMME AILLEURS LIBERTÉ DE CIRCULATION !

Le gouvernement se félicite de l'opération d'évacuation des migrants de Calais.

Pour notre part, nous considérons qu'il s'agit d'abord d'une opération de communication en pleine campagne présidentielle, autour d'un hébergement d'urgence pour l'hiver, en renvoyant la vraie question de l'accueil sur la durée des migrants à l'après-élections. Les politiciens se renvoient la patate chaude et donnent des gages à la fraction réactionnaire de la population, racistes et xénophobes qui vont arbitrer les élections en 2017.

Il s'agit ensuite de supprimer un campement trop voyant et gênant, qu'il s'agisse de la politique intérieure (face à Le Pen ou Sarkozy) ou internationale (face à Merkel ou l'Angleterre). Cela ne changera en rien la situation de Calais : à peine évacués, d'autres migrants arrivent avec le même désir de quitter un pays sans avenir ou en guerre.

Ces personnes ne sont pas d'abord des « migrants » mais des victimes de l'impérialisme. Les puissances impérialistes pillent les territoires, entretiennent les divisions et les guerres locales, mettent en place des gouvernements à sa solde, bombardent les populations pour défendre leurs intérêts. Réfugiés syriens, irakiens, soudanais, érythréens ou d'ailleurs, ils sont tous les victimes, d'une manière ou d'une autre, de l'ordre mondial impérialiste.

Ensuite nos gouvernements font le tri entre les bonnes et les mauvaises victimes, et au choix expulsent ou créent une main d'œuvre bon marché privée de papiers.

Calais n'est qu'une épine au pied du gouvernement qui cherche à s'en débarrasser pour faire remonter les sondages électoraux. Mais quels qu'ils soient, les migrants déboutés de leur demande d'asile risquent d'être les plus nombreux. Car nous devons aussi compter ceux qui circulent dans les grandes villes, qui dorment dans la rue comme à Stalingrad (Paris), constamment contrôlés, surveillés.

En somme, la bourgeoisie européenne n'a rien à proposer car cette vague de population en fuite n'est que le résultat des politiques capitalistes et impérialistes.

LIBERTÉ DE CIRCULATION ET D'INSTALLATION POUR TOUTES ET TOUS !

RÉGULARISATION SANS CONDITION DE TOUS LES SANS-PAPIERS !

LA SOLIDARITÉ EST NOTRE ARME, VIVE LA SOLIDARITÉ INTERNATIONALE !

IL Y A UN AN, LES ATTENTATS DU 13 NOVEMBRE

Pour l'occasion, nous vous proposons de (re)découvrir le bulletin Partisan que nous avions sorti à l'occasion du massacre de Charlie Hebdo et de l'HyperCasher. Sous la forme de questions / réponses, il revenait sur les quelques grandes questions autour des attentats, de la guerre impérialiste et de l'unité nationale.

Malheureusement toujours d'une très grande actualité, il est toujours disponible en ligne sous format PDF à l'adresse suivante : <http://www.vp-partisan.org/article1394.html>

AU SOMMAIRE :

- * Que dire des tueurs ? Comment caractériser ces assassinats ?
- * D'où viennent les djihadistes (en général) ?
- * Des conséquences immédiates et très graves sur le prolétariat et les classes populaires.
- * Les musulmans sont mal intégrés ?
- * Nous rejetons l'Union Nationale !
- * La belle alliance internationale...
- * Le renforcement de la police est-il la solution pour notre sécurité ?
- * Défendre la liberté de la presse ?
- * Il n'y a pas de complot !
- * A-t-on le droit de critiquer la religion ?

En Inde, le gouvernement réprime les maoïstes STOP À L'OPÉRATION "GREEN HUNT" !

L'Inde est une nouvelle super puissance. On en entend rarement parler ou alors c'est pour vanter la vente de rafales à "la plus grande démocratie" ou s'extasier devant l'industrie cinématographique de Bollywood.

Pourtant, la réalité est très éloignée de ce que l'on nous vend.

Gouvernement dirigé par l'extrême droite, société ultra patriarcale et féodale, destruction environnementale par les grands groupes impérialistes étrangers, politique de grands barrages qui détruit les campagnes etc.

C'est dans ce contexte que se développe en Inde, le mouvement naxalite du nom de la révolte emblématique du 3 mars 1967 à Naxalbari, un village du Bengale Occidental. Dans les campagnes, des centaines de milliers de personnes vivent, combattent et construisent une nouvelle société dans les zones libérées par la Guerre populaire dirigée par le Parti Communiste d'Inde (maoïste). Au programme, distribution de la terre aux paysans, mise en place de coopératives, éducation et santé accessibles à tous, lutte pour l'égalité femmes-hommes, système de gouvernement et de justice aux mains du peuple. Les naxalites nous montrent par l'expérience concrète qu'il est possible de changer la société.

Alors que la Guerre Populaire en Inde se développe depuis le début des années 2000, le gouvernement indien lance une opération para-militaire de contre-guérilla en novembre 2009 appelée l'opération "Green

Hunt" ("Chasse verte", tout un programme....). Cette opération fera et fait des milliers de victimes parmi les militants maoïstes mais aussi parmi les villageois en particulier la communauté indigène adivasis.

Le 24 octobre dernier, une trentaine de maoïstes indiens ont été assassinés dans l'attaque de leur camp de Bhejngi par les forces spéciales de la police de deux États. Et ceci dans l'indifférence quasi générale !

Dénonçons l'intensification de l'opération de contre-guérilla "Green Hunt"! Soutenons la Guerre Populaire en Inde, elle est porteuse d'espoir pour tous les prolétaires du monde ! Lal Salaam !

QUELQUES CHIFFRES...

- Les révolutionnaires sont présents dans plus de 220 districts sur 600, couvrant 20 états sur les 28 que compte l'Inde.
- Le nombre de combattants de l'Armée Populaire est estimé à 10 000.
- 10 000 prisonniers politiques répartis dans 200 prisons indiennes dont 55 cadres maoïstes actuellement détenus.
- Depuis 10 ans, 2 332 martyrs dans les rangs du PCI(m) et dans les organisations qui lui sont liées.

Source : www.sanhati.com



Après le coup d'Etat,

ERDOGAN POURSUIT SON OFFENSIVE RÉACTIONNAIRE

La nuit du 3 au 4 novembre a été le théâtre d'une nouvelle offensive sécuritaire et répressive du régime réactionnaire d'Erdogan contre la gauche progressiste du HDP. Les 2 co-présidents et plusieurs députés arrêtés, des mandats d'arrêts sur des dizaines d'autres etc.

Elle fait suite à une intensification de la répression en Turquie suite à la tentative avortée du coup d'Etat par semble-t-il la confrérie islamiste de Fetullah Gülen, qui a d'abord soutenu l'AKP. Mais celui qui opère un véritable coup de force c'est bel et bien l'AKP d'Erdogan : fermeture de la presse d'opposition, limitation des réseaux sociaux aujourd'hui et cette nuit, arrestation d'opposants politiques, participation militaire contre le Rojava etc.

Le régime chauvin et islamiste de Erdogan, bien qu'il prétende défendre la démocratie, ne cesse, depuis son arrivée au pouvoir, de réduire les droits du peuple.

Et face à cela que fait la France ? Que fait l'Allemagne ? Que fait l'Union Européenne ? Et bien elle se rend complice, non pas simplement par son silence. Mais en gardant sur la liste des organisations terroristes de l'UE les organisations progressistes et révolutionnaires turques et kurdes, elle est complice ! En continuant à

négocier avec la Turquie la gestion des flux migratoires contre fermer les yeux sur ce qui se passe contre notamment les kurdes, elle est complice !

Elle est complice car l'Union Européenne ne défend ni les plus élémentaires droits humains ni les valeurs de paix et de démocratie. L'Union Européenne défend ses objectifs de profits et d'influence géo-stratégique et ce peu importe si il faut sacrifier des peuples.

L'OCML Voie Prolétarienne réaffirme son profond engagement internationaliste et apporte son entière solidarité aux camarades kurdes mais aussi à tous les progressistes et révolutionnaires de Turquie. La solidarité la plus significative que nous pouvons apporter c'est de nous mobiliser toujours plus ici contre notre principal ennemi ici, l'impérialisme français et ses représentants Valls et Hollande.

**ERDOGAN ASSASSIN,
HOLLANDE COMPLICE !**

**PROLÉTAIRES DE TOUS LES PAYS ET
PEUPLES OPPRIMÉS,
UNISSEZ-NOUS !**

60 pages pour 4€

PARTISAN MAGAZINE N°6 EST SORTI !

Partisan Magazine N°6 - Octobre 2016 vient de sortir et est en vente au prix de 4€ auprès de nos militants, dans certaines librairies ou en ligne : <http://www.vp-partisan.org/article1672.html> pour tous les détails.

Au sommaire un article sur l'antiracisme, une interview de révolutionnaires grecs, des photos du camp de Calais

et surtout un dossier sur l'écologie telle que nous la concevons c'est-à-dire résolument révolutionnaire ! Alors plus aucune hésitation à avoir, il te le faut !



**L'OCML Voie Prolétarienne,
ce que nous sommes :**



Pour recevoir gratuitement

PARTISAN
BULLETIN DE L'OCML VOIE PROLETARIENNE

Inscrivez-vous à notre infolettre sur

VP-PARTISAN.ORG